



**Nombre del alumno: Litzi Guadalupe
Piñón López**

Nombre del profesor: Liliana Villegas

**Nombre del trabajo: Cuadro
sinóptico**

Materia: Psicometría

Grado: III cuatrimestre

Grupo: Único

Pichucalco, Chiapas a 9 de julio del 2020

Test de Rorschach

Es una técnica y método proyectivo de psicodiagnóstico creado por Hermann Rorschach

Se publicó por primera vez en 1921 y alcanzó una amplia difusión no solo entre la comunidad psicoanalítica sino en la comunidad de psicoterapeutas y psicólogos en general

Se evalúa una parte intelectual cognitiva, es decir, a través de la prueba se puede ver el funcionamiento intelectual de un sujeto.

No solamente se evalúa el mundo interno, sino también aspectos cognitivos, relacionales, impulsividad.

Una herramienta psicológica clave en el análisis de personalidad de pueros desde 1921, tras casi 100 años de su creación la prueba sigue funcionando.

Se evalúan características de personalidad, permite hacer una descripción profunda de ella y también hacer diagnósticos.

El método pretende demostrar aspectos inconscientes de la personalidad por medio de asociaciones establecidas con diez imágenes de manchas de tinta.

Según su creador, la mirada a cada lámina expone las características del sujeto analizado.

Personalidad que puede revelar las láminas del famoso sistema de evaluación desarrollado.